



学校に慣れてきました

入学して1か月が経とうとしています。子供たちは学校生活にも少しずつ慣れてきたようです。新しい友達が増え、休み時間には体育館で鬼ごっこをするなど、元気に遊んでいます。また、給食の準備や学級の掃除等に、友達と協力して取り組む姿がみられるようになってきました。

連休中は、家族そろってゆったりと過ごす中で、子供たちの緊張がほぐれるときです。安全に気を付け、有意義な連休をお過ごしください。また、5月は今までの疲れが出てくる頃です。生活のリズムが崩れることのないよう、お子さんが睡眠を十分にとり、朝食をしっかり食べ、健康に過ごせるようにご配慮をお願いします。



☆運動会について☆

運動会練習が始まりました。1年生は、80m走、団体競技「だるま運び」、選抜リレー（選手のみ）に出場します。運動会までは練習が毎日ありますので、水分補給のための水筒（お茶や水）や、汗をふくためのタオルを持たせてください。毎日持ち帰るように声かけをお願いします。

☆運動会の服装

- ・体操服（半袖・半ズボン）
- ・運動靴（履き慣れたもの）
- ・白い靴下（ふくらはぎ丈程度・ワンポイント可）
- ・色帽子（学校で配付し保管）



※天候や体調に合わせて長袖や長ズボンもご準備ください。

☆生活科について☆

連休明けに、生活科で「あさがおの種まき」をします。これから、2学期にかけて、種から芽の出る様子や育っていく様子を観察しながら、大切に育てていきたいと考えています。その際、じょうろ代わりにペットボトル（500ml）を使用します。

5月7日（火）までに、ペットボトル（500ml）をきれいに洗って、記名して持たせてください。潰れにくいペットボトルが望ましいです。ペットボトルのキャップは必要ありません。



☆自転車について☆

そろそろ自転車に乗ることができるお子さんもいると思います。本校では、自転車の乗車については1～3年生までの間は、保護者の方と一緒に利用するよう指導しています。

交通安全上、子供たちだけで乗ることのないよう、よろしくをお願いします。また、ヘルメットの着用も必ずをお願いします。

☆1学期の主な行事予定☆

6月	7月
17日（月）プール開き	19日（金）町別児童会
26日（水）授業参観、引き渡し訓練	22日（月）保護者会（学年・学級懇談会）
	23日（火）給食終了
	24日（水）終業式
	25日（木）夏季休業開始（～8/26）

